

## LA CALERA EN LA NOTICIA

### CONCEJAL DENUNCIÓ FUNCIONAMIENTO DE PROSTÍBULO

El concejal Miguel Ángel Cabrera, en el marco del Concejo Municipal denunció el funcionamiento de un presunto prostíbulo en calle Adriana, un sector cercano al centro de la comuna -los datos completos los entregó durante su exposición- indicando que por información de vecinos, que son mayormente adultos mayores, se ha perdido la tranquilidad del barrio y deben convivir con música en alto volumen hasta altas horas de la madrugada; con consumidores de drogas y alcohol en la vía pública y otros hechos que lindan con faltas y delitos. El concejal Cabrera pidió la concurrencia de los organismos que controlan estas situaciones (Seremi de Salud, PDI, Seguridad Pública, Carabineros) a petición de los vecinos del barrio.

### CONCEJO APROBÓ EL PLAN DE DESARROLLO DE LA EDUCACIÓN

Por unanimidad, los integrantes del Concejo Municipal aprobaron el Plan Anual de Desarrollo de la Educación Municipal, "PADEM", lo que generó un buen debate en el marco de la instancia -situación que se le reconoce a este Concejo- y que permitió saber que el 90 % de los recursos para la educación municipal se invierten en sueldos; que la matrícula es baja; y que muchas de las obras que se hacen en las escuelas se deben conseguir a través de proyectos externos. También se analizó el desafío del mejoramiento de los aprendizajes; del fortalecimiento de las escuelas rurales; de la necesidad de superar la deserción escolar; crear más primeros medios; y de la enorme urgencia que los padres deben volver a ser parte del proceso educativo de sus hijos, alejados, en gran medida, de las labores de la enseñanza.

### ALTA TEMPERATURA LICUÓ ESPACIOS DE NUEVO ASFALTO

La alta temperatura que, en algunos momentos superó los 36 grados a la sombra en la tarde del martes pasado, provocó en algunos espacios, la licuación de la nueva pavimentación asfáltica que se instaló recientemente, por parte de la Dirección de vialidad, en la Ruta F-300 que une a los sectores de Las Cabritas, Pachacama, Pachacamita baja y el sector de Ocoa. La situación motivó la preocupación de los vecinos, por algunos baches que se generaron en la flamante carpeta asfáltica, debido a que los pronósticos climáticos aventuran calores mayores.

### CONCURSO PÚBLICO PARA ELEGIR DIRECTORES DE SIETE COLEGIOS

Un Concurso Público, destinado a la contratación de profesionales de la educación que quieran desempeñarse como directores (as) en siete establecimientos escolares, de administración municipal, en La Calera. Las opciones son para el Liceo Bicentenario Las Acacias; el Liceo Pedro de Valdivia; la Escuela Palestina; la Escuela El Libertador; la Escuela Irma Sapiain; la Escuela Villa Florida; y, la Escuela Josefina Huici. Mayores informaciones y los requisitos para las postulaciones se encuentran en: [www.directoresparachile.cl](http://www.directoresparachile.cl)